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             Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às 09:00, na Sala de 
Reuniões da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade acadêmica de Mangabeira, 
nesta cidade, ocorreu a Sexta Reunião Ordinária deste Conselho de Centro, sob a presidência do  
Diretor, Hamilton Soares da Silva, e na presença dos seguintes Conselheiros: Lucídio dos Anjos 
Formiga Cabral, Vice-Diretor, Gustavo Henrique Matos Bezerra Motta, Vice-Chefe do Departamento 
de Informática, Iguatemi Eduardo da Fonseca, Chefe do Departamento de Sistemas de 
Computação, Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do Departamento de Computação Científica, 
José Antonio Gomes de Lima, Vice-Coordenador do Curso de Graduação em Ciência da 
Computação, Ruy Alberto Pisani Altafim, Coordenador do Curso de Engenharia de Computação, 
Roberto Quirino do Nascimento, Coordenador do Curso de Matemática Computacional, Danielle 
Rousy Dias da Silva, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Computação-modalidade EaD, 
Clauirton de Albuquerque Siebra, Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Informática, Ana 
Paula Pintado Wyse, Vice-Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Modelagem 
Matemática e Computacional, Valdecir Becker, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 
Computação, Comunicação e Artes, Raoni Kulesza, Coordenador do NPE/LAVID/CI, Lourdes Maria 
Rodrigues Cavalcanti, Secretária de Centro, Bianca Karla Amorim de Souza Melo, Representante 
Titular do D.A. de Ciência da Computação, Suanny Fabyne da Silva Vieira, Representante Suplente 
do D.A. de Engenharia da Computação e Asley Ingrid Fernando Bezerra da Silva, Representante 
Titular do D.A. de Matemática Computacional. Compareceram, na qualidade de convidados,  
Teandro Pessoa Leal, Assessor Administrativo do CI, Marcos Henrique Alves da Silva, do D.A. de 
Ciência da Computação e José Eugênio C. de Souza, do D.A. de Engenharia da Computação.  
Deixaram de comparecer os Conselheiros Daniel Cruz de França e Maria Suzana Guerra de 
Oliveira, Representantes Titulares dos Servidores Técnico-Administrativos e Cinthya Ponce Leon 
Vital, Representante Titular do D.A. de Engenharia da Computação. Iniciando a Pauta, o Presidente 
abriu a Sexta  Reunião Ordinária do Conselho de Centro, do ano de 2017, e colocou em discussão a 
Ata da Quinta Reunião Ordinária, ocorrida no dia 24 de agosto de 2017. Em fase de votação, a 
referida Ata foi aprovada por unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente abriu a fase de 
Informes, o Presidente do Conselho informou que está em andamento a proposta de uma Estatuinte 
para a UFPB, em nível de CONSUNI. A Conselheira Danielle Rousy Dias da Silva lembrou a todos 
que foi publicado Edital ENEX; o Conselheiro Lucídio dos Anjos Formiga Cabral lembrou a todos a 
realização da FETEC. Na oportunidade, a Conselheira Danielle Rousy Dias informou que os livros 
destinados à EaD estão precisando ser empacotados para distribuição nos Pólos, e o trabalho está 
sendo realizado por ela própria e por Camila, ressaltando a necessidade de auxílio. O Presidente do 
Conselho apelou para o bom senso dos professores ligados à EaD, no sentido de ajudarem no 
empacotamento dos livros. Em seguida, informou que na última reunião do CONSUNI: 1)  todos os 
Diretores tomaram conhecimento do contingenciamento de recursos e o CI vai empenhar o que 
puder, na esperança de comprar alguma coisa; 2) está em tramitação, naquele Conselho, alguns 
processos relativos à comissões de sindicância envolvendo servidores; 3) em relação às Obras, foi 
informado que estão em trâmite vários TACs – Termos de Ajustamento de Conduta; 4) a questão 
dos Permissionários está ainda sem solução. Depois, o Presidente pediu que os novos 
Representantes Estudantis se apresentassem, dando as boas vindas aos novos Conselheiros.  
Iniciando a Ordem do Dia o Presidente passou a ler a Autorização Ad referendum nº 009/2017, 
datada do dia 29 de junho do ano em curso, nos seguintes termos: “Autorizo Ad referendum do 
Conselho de Centro deste Centro, parecer favorável do Conselheiro José Antonio Gomes de Lima, 
no processo 23074.053776/2017-11, referente às eleições objeto do Edital  007/2017, para os 
cargos de Coordenador e Vice-Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciência da 
Computação, em que foram eleitos Gustavo Henrique Matos Bezerra Motta – para o cargo de 
Coordenador e Alan Kelon Oliveira de Moraes – para o cargo de Vice-Coordenador. “ O assunto 
foi posto em discussão e, submetido à votação, a referida Autorização Ad referendum foi 
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homologada por unanimidade de votos. Continuando, o Conselheiro Clauirton de Albuquerque 
Siebra passou a relatar o processo 23074.058701/2017-26 no qual o Chefe do Departamento de 
Computação Científica deste Centro, em concordância com o Art.8º da Resolução nº 74/2013, do 
CONSEPE, encaminha o deferimento das inscrições a seguir relacionadas, dos candidatos ao 
concurso público de provas e títulos para provimento de uma vaga para Professor do Quadro 
Permanente da UFPB, na categoria de Professor Adjunto, Classe A, DE, para a área de Teoria 
da Computação e Algoritmos, objeto do Edital nº 62/2017, de 04/07/2017, publicado no D.O.U. de 
06/07/2017, Seção 3, págs. 75 a 78, retificado em 20/07/2017, Seção 3, pág. 63 : 

1) Adriana Carla Damasceno 
2) Alysson Filgueira Milanez 
3) Anderson Tenório Sérgio 
4) Arianna Zoila Oliveira Salmon 
5) Bruno Petrato Bruck 
6) Carlos Diego Quirino Lima 
7) Daniel Faustino Lacerda de Souza 
8) Diego Ramalho Minervino 
9) Edmilson Pinto da Silva 
10) Eduardo de Lucena Falcão 
11) Ewerton Monteiro Salvador 
12) Fabbio Anderson Silva Borges 
13) Hesdras Oliveira Viana 
14) Ivson Ferreira dos Anjos 
15) Javier Leonardo Pereira Retamales 
16) João Fausto Lorenzato de Oliveira 
17) Leandro Carlos de Souza 
18) Maxwell Guimarães de Oliveira 
19) Nivaldo Antonio Portela de Vasconcelos 
20) Rafael Galvão de Mesquita 
21) Rodrigo Moreira Bacurau 
22) Samuel de Oliveira 
23) Teobaldo Leite Bulhões Júnior 
24) Ronaldo José da Silva  

Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi 
aprovado por unanimidade de votos. Depois, o Conselheiro Roberto Quirino do Nascimento passou 
a relatar o processo 23074.060654/2017-81, que trata de Proposta de Criação do Curso de 
Doutorado Stricto Sensu em Informática, vinculado ao Programa de Pós-Graduação em 
Informática.  Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à 
votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Nesta oportunidade, o Presidente do Conselho 
propôs um Voto de Louvor à Profa. Valéria Gonçalves Soares, pelo seu empenho e dedicação, 
quando tomou para si, o projeto de criação do referido Programa, tendo sido a sua primeira 
Coordenadora, ressaltando o importante papel que a professora Valéria desempenhou, pois hoje o 
PPGI estava dando um passo importante no sentido de seu progresso, e o primeiro passo 
certamente, coube à Profa. Valéria; o Voto de Louvor foi aprovado por unanimidade, pelos 
presentes. O Presidente agradeceu e elogiou o empenho do atual Coordenador do Programa, Prof. 
Clauirton de Albuquerque Siebra, que, juntamente com a Comissão designada para este fim, teve 
a honrosa missão de elaborar o projeto de Proposta de Criação do Doutorado, vinculado ao PPGI. 
Na oportunidade, lembrando que a Conselheira Daniela Coelho Batista Guedes Pereira estava se 
ausentando do Centro para realizar curso de Doutorado em Portugal, bem como a forma decisiva, 
séria e comprometida com que se conduziu, não só como Coordenadora do Curso de Ciência da 
Computação, mas também na qualidade de Assessora de Graduação deste Centro, propôs, 
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igualmente, um Voto de Louvor, pelos excelentes serviços prestados, o que foi aprovado por 
unanimidade, pelos presentes. Seguindo o mesmo raciocínio, o Presidente propôs, um Voto de 
Louvor à Profa. Thais Gaudêncio do Rêgo pelos excelentes serviços prestados à frente da 
Coordenação do Curso de Engenharia da Computação, sempre comprometida com os destinos do 
CI e colocando os interesses institucionais à frente de suas ações; a proposta foi aprovada por 
unanimidade de votos. O Presidente deu por encerrados os trabalhos, e nada mais havendo a tratar, 
eu, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, lavrei a presente 
ata, que vai por mim assinada, pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua aprovação. 
Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal da Paraíba, em João Pessoa 
(PB), 06 de outubro de 2017. 

 
 
 
 
 
 
 

 

 


